

VDT Akademie Gut Rosenbraken

NEWS

Tierkinesiologie



Die Tierkinesiologie ist ein eigenständiges System, das die Möglichkeit bietet, Ursachen auf allen Ebenen (Körper/Seele/Geist) herauszufinden, physische und seelische Blockaden aufzudecken und Lösungen wie Therapiemöglichkeiten und Heilungsangebote auszutesten. Somit kann jede „Störung“ und das damit zusammenhängende Umfeld, einschließlich des Tierhalters, bearbeitet werden.

Grundlage der Tierkinesiologie ist eine non-verbale Kommunikation mit dem Tier über den Muskeltest, Pendel, Rute oder Tensor.

Mit dieser Art der Kommunikation ist es möglich, indirekt das Tier selbst zu befragen, was ihm helfen kann, sich von der Störung, Krank-

heit und Disharmonie zu befreien, sich positiv zu verändern und einen energetischen Ausgleich zu schaffen. Es sucht sich sozusagen die Therapie, Hilfsmittel und Heilmittel selbst aus.

Der Tierkinesiologe kann mit dieser Methode z. B. homöopathische Mittel, Schüßler-Salze, Edelsteine, Heilkräuter, Energieausgleichsmethoden, Aufstellungen und Korrekturen aus allen möglichen anderen Therapiemethoden austesten, die das Tier und den Tierhalter unterstützen, heil zu sein.

Tierkinesiologie kann helfen

- bei chronischen psychosomatischen Krankheiten
- bei diffusen, unklaren Krankheitsbildern und Beschwerden
- bei Verhaltensstörungen und psychischen Problemen eines Tieres
- bei Projektionen psychosomatischer Probleme des Tierhalters auf sein Tier
- unterstützend bei Tierarztbehandlungen und Operationen
- unterstützend bei Alltagsproblemen und Hilflosigkeit des Tierhalters



Tierkinesiologin Annett Hesse und ihre Hündin Frieda

Tierkinesiologie-Wochenend-Seminare auf Gut Rosenbraken, Rehburg-Loccum

ab 13. August
ab 19. November
Dozentin Annett Hesse

Information und Anmeldung:
www.paracelsus.de/rosenbraken
Mobil 0175/2969876

Weitere interessante Fortbildungen und Seminare finden Sie auf www.paracelsus.de/rosenbraken

Gut Rosenbraken im TV

In der „Landpartie – Im Norden unterwegs“ auf NDR 3 wird ein schöner Bericht über Gut Rosenbraken und die VDT-Akademie gezeigt.

Sonntag, 31. Juli, 20.15-21.45 Uhr